



URKUNDE

Danke für Eure
Spende über
200.- €
für das Projekt
"Australien"

Klasse 7 des Schadow-Gymnasiums
in Berlin

Der Natur verdanken wir alles. Geben wir ihr etwas zurück, indem wir sie schützen. Dafür braucht es Menschen, die vorangehen. Auch mit kleinen Schritten, mit denen oft Großes erreicht und geschaffen werden kann. Diesen Effekt beschreibt ein afrikanisches Sprichwort:

**Viele kleine Leute in vielen kleinen Orten,
die viele kleine und gute Dinge tun,
werden das Gesicht der Welt verändern.**

Im Namen aller Mitarbeiter des WWF: herzlichen Dank für das großartige Engagement und die tolle Unterstützung.